
令和６年定例第４回市議会　一般質問表

１日目（令和６年１２月４日）

1 市長のまちづくりについて
市長
教育長

① 少子高齢化が進むなかでのまちづくり

② 瀬高・東山中学校統合について

③ ゴミの収集状況について

1 予約制乗合タクシーの今後は 市長

① 10・11月の実証実験の結果について

② 来年2月の実証実験と今後について

③ コミュニティバスなども含めた公共交通体系の方向性につ
いて

2 窓口の利便性向上の取り組みは 市長

① 遠隔相談窓口システムの現状について

② 地方公共団体基幹業務システムの統一・標準化の取り組み
について

③ 窓口利用体験調査の実施について

1 ボランティアポイント制度の拡充を 市長

① 高齢者のボランティア精神を尊重し、地域活動の推進と拡
充を

1 リサイクルセンター整備について 市長

① ごみ分別による資源の循環をより推進するため、行ってみ
たくなるようなリサイクルセンターを整備してはどうか

② 地域と一体となった教育環境の観点から、スタディツアー
の実施を

2 「子ども食堂への市の取り組みは」の問いかけへの対応は
市長

① その後、どのような連携、協力を図ったのか。今後も市の
企画振興課からの補助金支援を続けていくのか

1 有害鳥獣対策について 市長

① 有害鳥獣対策はどんな事をしているのか

② イノシシ対策の防護柵の設置について

③ 子ども達をイノシシから守る対策はあるか
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